« La Voix du Nord » anime des ateliers d'éducation aux médias au FIGRA

Ce jeudi et encore aujourd'hui, des journalistes de « La Voix du Nord » animent des ateliers d'éducation aux médias au Figra. L'occasion d'expliquer aux jeunes Douaisiens comment se fabrique l'info.

PAR ALICIA GAYDIER ET JUSTINE CANTREL douai@lavoixdunord.fr

DOUAL. « C'est la vérité, ce qui est raconté dans les documentaires? » « Pourquoi avez-vous décidé de devenir réalisateur? » Jeudi matin, au Majestic, les CM1 de l'école Saint-Jean de Douai ont plein de questions à poser aux organisateurs du Festival international du grand reportage d'actualité (FIGRA), ainsi qu'aux invités de la manifestation.

Ça permet de se rendre compte que certaines personnes sont dans des situations très difficiles et qu'il faut les aider. "

Avant de se transformer en jeunes reporters et de mener leurs interviews, ils ont préparé leurs questions et se sont initiés à la prise de vue. Justine Cantrel et Alicia Gaydier, journalistes pour Ta Voix, le média numérique des ados porté par *La Voix du Nord*, les ont guidés dans cette découverte de l'univers médiatique.

Tendant un iPad, Justine demande: « Que faut-il faire quand on filme son interview? » « Ne pas bouger! », lui répond William, 9 ans, du tac au tac. Bon réflexe! Un de ses camarades aimerait savoir « comment le FIGRA est arrivé à Douai ». Qu'à cela ne tienne,



Les écoliers de Saint-Jean ont joué aux reporters et ont notamment interviewé le réalisateur Thomas Jonhson.

il va pouvoir poser la question à Auriane Aït Lasri, adjointe à la culture. Les élèves sont aussi étonnés d'apprendre que Marine Place, la présidente du jury de la compétition « Autrement Vu », est originaire de Douai et y a été scolarisée!

LES VIDÉOS DES ÉLÈVES PUBLIÉES

Après avoir visionné *Face aux migrants : à la frontière des Alpes*, les écoliers ont également pu interroger le réalisateur Thomas Jonhson, Sur son documentaire. les avis sont partagés. « C'est violent! », s'exclament la majorité des élèves. « Oui, mais ça permet de se rendre compte que certaines personnes sont dans des situations très difficiles et qu'il faut les aider », tempère Emma.

Objectif pour nos jeunes reporters à l'issue de cette matinée: produire des vidéos qui seront diffusées sur Ta Voix et sur le site de *La Voix du Nord*. Aujourd'hui, ce sont les enfants du conseil des jeunes de Douai qui relèveront à leur tour le défi.